

## PRRESSRELEASE

報道関係者各位

2018年9月吉日  
一般社団法人日本カレーパン協会

# 東海地区最大級！1万個以上カレーパンイベント カレー万博開催

～ 東海地区の皆様へ感謝を包んで～



一般社団法人日本カレーパン協会（東京都渋谷区、理事長やすひさてっぺい）は、2018年10月13日（土）14日（日）の2日間中京競馬場サイレンススズカ広場で50種1万個以上のカレーパンを集めた名古屋競馬株式会社が主催する『カレー万（パン）博 in 中京競馬場』を後援いたします。

|                       |                         |
|-----------------------|-------------------------|
| 名称：カレー万（パン）博 in 中京競馬場 | 日程：2018年10月13日、14日（2日間） |
| 場所：中京競馬場サイレンススズカ広場    | 住所：愛知県豊明市間米町敷1225       |
| 入場料：無料（カレーパンは有料）      | 価格帯：300円～900円（予定）       |
| 主催：名古屋競馬株式会社          | 後援：一般社団法人日本カレーパン協会      |

一般社団法人日本カレーパン協会 Press Release  
お問い合わせ先：広報担当 やすひさ/石井 TEL: 03-4588-0180  
メールフォーム：<http://www.currypan.jp/contact/>

## PRRESSRELEASE

[[ なぜ東海地区最大級のカレーパンイベントを開催するのか ]]

それは東海地区の人たちもカレーパンが大好きだからです。日本で生まれ独自に発展していった日本の惣菜パンであるカレーパンは、去る2016年9月に東海地区の人たちに受け入れられました。というのも私たち日本カレーパン協会が後援をし、開催した『カレーパンサミット in 中京競馬場』では悪天候の中でも大盛況にて幕を閉じたからです。我々日本カレーパン協会は、東海地区の皆様のカレーパン愛は相当なものであるという認識をしております。



[[ なぜ中京競馬場で開催するのか ]]

東海地区の中でもパン消費量TOP10入り(※1)をしている愛知県での開催は至極当然の流れだと思えます。

それに呼応するかのように、中京競馬場を管理する名古屋競馬株式会社より、地域の皆様への日々の感謝を形にする上で、何かしらのイベントを実施し地域の皆様、近隣の皆様だけでなく、東海地域全域の皆様にも感謝を届けたいという想いから、イベントと一緒に開催しましょう！と相成ったわけです。我々日本カレーパン協会も、日々皆様に感謝をし、東海地区、皆さまへの感謝を表す場を探していたからです。しかし、イベントと言っても我々日本カレーパン協会ができることは、全国の美味しいカレーパンを集めることしかできません。美味しいカレーパンをつくるパン職人さん達へお願いすることしかできません。我々日本カレーパン協会は、それが最大のおもてなしだと思っていますし、最大の感謝の表れだと思って日々活動を続けておりますが、カレーパンが好きなカレーパンファンの皆さまにだけ喜ばれているのかもしれないという危惧もあります。そこで名古屋競馬株式会社とどうい

一般社団法人日本カレーパン協会 Press Release  
お問い合わせ先：広報担当 やすひさ/石井 TEL: 03-4588-0180  
メールフォーム：<http://www.currypan.jp/contact/>

## PRRESSRELEASE

イベントを開催すれば東海地区の皆さまに喜んでいただけるかを考えます。私たちは自分たちが思う最も良いイベントとは何かという命題の中で、大人だけではなく子どもも楽しめるイベントが良いイベントである、という結論に至り、小学生が好きな食べ物ランキング(※2)に注目します。この調査結果として昭和生まれも平成生まれもいつの世の日本の小学生はカレーが最も好きであるという驚きの結果(※2)が出ていたのです。今の小学生だけではなく、かつての小学生である今の大人に対しても、我々は確信を持って東海地区の皆さまに感謝を表し喜んでいただけるイベントは、カレーパンイベントに他ならないという想いに至ることができたのです。屋外型イベントにおいて、手軽に食べられることは必須条件であります。その手軽さで考えた時、ワンハンドで手軽にカレーを食べられるカレーパン以外にないと思ったからです。

つまり、東海地域の皆さまに感謝を伝え、喜んで頂くためには、愛知県の中京競馬場でカレーパンイベントを行う以外ないということです。

[[ なぜこの時期に開催するのか ]]

10月13、14日は土日ですので、ここでの開催は親子でも訪れやすいタイミングでもあります。日本の暦的には二十四節気では寒露(かんろ)、七十二候では菊花開(きくのはなひらく)という季節です。秋の長雨が終わり、本格的な秋が始まるタイミングです。秋といえば、そう！食欲の秋！食欲の秋を彩るカレーパンというのも風流ではないでしょうか。また、重陽の節句(旧暦9月9日、新暦10月17日)の手前の休日ということもあり、この時期が最適であると判断しました。重陽の節句は菊の節句とも言われ、菊は長寿をもたらすめでたい花であり、強い香りで邪気を払うとされてきてきます。かつては菊の花を愛で長寿や家族の繁栄を願う観菊の宴や、菊の花を浸した菊酒でお祝いをしていました。この時期に親や子ども、近しい人たちとカレーパンを頬張りながら、カレーパンを愛で、愛する人達の長寿や繁栄、幸せを願う休日にしてほしいと思って、この日を選びました。

[[ 具体的にどのような内容なのか ]]

詳しくは下記特設サイトをご覧ください。

<https://currypanhaku.currypan.jp/> ※出展カレーパンも一挙公開



一般社団法人日本カレーパン協会 Press Release  
お問い合わせ先：広報担当 やすひさ/石井 TEL: 03-4588-0180  
メールフォーム：<http://www.currypan.jp/contact/>



## PRRESSRELEASE

※1：参照）総務省家計調査より都道府県別パン消費ランキング

※2：参照）株式会社ぐるなび調べ『小学生が好きな食べ物ランキング』

(<https://corporate.gnavi.co.jp/release/2018/20180425-018496.html>)

【本件に関する報道関係者からのお問合せ先】

一般社団法人日本カレーパン協会 広報担当： やすひさ／石井

問合せフォーム： <http://www.currypan.jp/contact/>

電話： 03-4588-0180

一般社団法人日本カレーパン協会 Press Release  
お問い合わせ先： 広報担当 やすひさ/石井 TEL: 03-4588-0180  
メールフォーム： <http://www.currypan.jp/contact/>



## PRRESSRELEASE

### カレーパン協会とは？

名 称： 一般社団法人日本カレーパン協会  
目 的： カレーパンで地球、全員、笑顔を目指します。  
会 長： 佐藤 絵里  
理事長： やすひさ てっぺい  
事務局： 〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷4丁目5-1 ニュー外苑ハイツ7F  
連絡先： 03-4588-0180  
創 業： 2013年4月1日  
WEB： <http://www.currypan.jp/>  
会員数： 5000名（2018年9月1日現在）

日本カレーパン協会は、カレーパンを通じて地球に住むすべての人を笑顔にするために存在します。

私たち日本カレーパン協会は、争い・孤独・貧困など、あらゆる問題をやさしくカレーパンに包み込み、国内はもとより世界中の人々とカレーパンを通じて連帯し、笑顔あふれる平和な世の中を創造します。

美味しさが、人を笑顔にするのは、万国共通です。

日本で生まれたカレーパンですが、和を重んじる日本人らしく異なる食をみごとに融合してできています。

世界中で様々な形で愛され食されている「カレー」と「パン」の融合した食べ物だから、自由であり、可能性にあふれており、そして平和的。

世界中一人ひとりを笑顔にするためには、いろいろなタイプの美味しさに対応できることが求められますが、まさにカレーパンはその対応が可能なのです。

更に、どこにでも持ち運べ、いつでも食べることが出来るという形態、まさに、地球・全員・笑顔の実現にぴったりだと考えています。

### 会長 佐藤 絵里

カレーパン好きの象徴である会長職に2013年設立当初よりやすひさ理事長より請われ着任。

1年365日毎日必ずカレーパンを食べるという筋金入りのカレーパンマニア。

今まで食したカレーパンは5000個以上。

時間があれば美味しいカレーパンを探して各地を訪ね食べ歩き、カレーパンの素晴らしさを訴求する意味でも様々なカレーパンをブログにて紹介している。

本業は行政書士として活躍中。

### 総合プロデューサー 兼 理事長 やすひさ てっぺい

日本カレーパン協会創業者。総合プロデューサーおよび最高責任者である理事長を兼務。

一般社団法人日本カレーパン協会 Press Release  
お問い合わせ先： 広報担当 やすひさ/石井 TEL: 03-4588-0180  
メールフォーム： <http://www.currypan.jp/contact/>



## PRRESSRELEASE

今、日本の飲食業界だけでなく、コミュニティ構築、協会運営などでも最も注目を集めている一般社団法人日本唐揚協会の創業者。

独自のWEB戦略で、公開より半年間に唐揚げ好き（カラアゲニスト）1,000人以上の会員を集め、現在100,000名(2018/5月現在)を超える世界最大のファン協会『日本唐揚協会』を運営

多い時は10万人以上を集めるからあげイベント「からあげカーニバル」「からあげフェスティバル」をはじめ、様々な唐揚げの啓蒙活動を行う他、ローソン『からあげクン』ご当地唐揚げシリーズや、ニチレイ『からあげチキン』など、様々な唐揚げ関連商品のプロデュースなども手掛け、数多くのヒット商品を生み出すヒットメーカーとしても活躍

「日本中へ 自分の好きなコトを生き生きとできる【やり方】と【考え方】を伝えたい」という熱い想いで、その協会運営ノウハウを提供し協会・団体支援を行っている。

一般社団法人日本カレーパン協会 Press Release  
お問い合わせ先：広報担当 やすひさ/石井 TEL: 03-4588-0180  
メールフォーム：<http://www.currypan.jp/contact/>